

Municipio inicia gestiones para crear el primer **Centro de Especialidades de Salud de Puerto Montt**

El equipo de la Dirección de Salud Municipal (Desam) se reunió con el director de Fonasa, Camilo Cid, para avanzar en un proyecto que busca generar, en el centro de Puerto Montt, el primer Centro de Especialidades de Salud que congregue a los distintos servicios de atención a la comunidad.



Por parte del Desam participaron el director Miguel Aravena; la subdirectora clínica, Giovanna Belloquio; y el subdirector administrativo, Dalmiro Yáñez.

El alcalde Rodrigo Wainraihgt Galilea explicó que se pidió el comodato del edificio donde se ubicaba Fonasa en calle Varas para habilitarlo como centro de salud.

“Nuestro sueño es tener el primer Centro de Especialidades donde queremos que converjan todos nuestros servicios de salud, que actualmente estamos realizando de manera disgregada.

Esto tiene por objeto ordenar y mejorar el servicio y la atención de nuestros vecinos y vecinas, así que vamos a trabajar con nuestros equipos para obtener ese comodato para iniciar el proyecto”, manifestó.

Además, en la reunión el equipo del Desam acordó reforzar el trabajo con Fonasa para potenciar la labor del Centro de Diálisis, con miras a prestar un mejor servicio y, dentro de lo que significa esta intervención diaria, mejorar su calidad de vida.

Recientemente, el municipio adquirió 12 nuevos módulos para tratamiento de hemodiálisis a través de una inversión de 355 millones



de pesos, que permitirá duplicar la cobertura y mejorar la atención a los usuarios.

Con la ampliación, la sala de diálisis del Centro de Salud Renal

Municipal pasará de atender 72 personas a un total de 144 usuarios activos. Además, podrá realizar 1.800 sesiones mensuales de diálisis, el doble de las 900 que se realizan actualmente.